

Denuncian actos provocadores contra presencia de Evo Morales en la ONU



La Paz, 24 sep (RHC) El ministro de Gobierno de Bolivia, Carlos Romero, denunció la convocatoria a una movilización anunciada para hoy en Estados Unidos con fines políticos contra el presidente Evo Morales, organizada por sectores opositores de derecha.

Se trata de una movilización contra el presidente y el Proceso de Cambio en Bolivia, convocada a través de las redes sociales por activistas vinculados a opositores tradicionales, que se autodenominan exiliados políticos, señaló Romero.

El ministro alertó que la movilización en Nueva York está organizada por sectores vinculados a los políticos fugitivos de la masacre de octubre de 2003 en la ciudad de El Alto, quienes huyeron de la justicia y se refugiaron en la nación norteamericana, resalta Prensa Latina.

La matanza de El Alto, que dejó un saldo de 67 muertos y al menos 400 heridos, ocurrió cuando la población se lanzó a las calles en defensa de los recursos naturales bolivianos e impidió que la administración de Gonzalo Sánchez de Lozada y su vicepresidente Carlos Mesa exportara gas a Estados

Unidos a través de puertos chilenos.

Los activistas rechazan la presencia del presidente Evo Morales en la Asamblea General de las Naciones Unidas supuestamente por no declarar desastre ambiental en el país tras los incendios en la región de la Chiquitania, en el departamento de Santa Cruz, según publicitaron.

Romero aseguró que no es una movilización de ciudadanos bolivianos, ni de plataformas ambientalistas o representantes de los pueblos indígenas preocupados por la Chiquitania y el pueblo de esa región; por el contrario, la convocatoria es con fines políticos, lamentó.

Autoridades nacionales han explicado en varias ocasiones que este país cuenta con las condiciones económicas, técnicas y humanas para responder ante la tragedia, por lo cual no ha sido necesario declarar desastre ambiental.

En febrero de 2019, en Bolivia se declaró emergencia nacional y este ha sido el marco legal para movilizar los recursos económicos nacionales.

Hasta la fecha el Gobierno empleó unos 15 millones de dólares para sofocar los incendios de manera inmediata, con despliegue humano y logístico, ha reiterado el canciller Diego pary.

El Gabinete de Emergencia Ambiental, creado por el presidente Evo Morales, dispone de los recursos y medios necesarios para mitigar los incendios forestales, restablecer los servicios básicos, proteger a la población y animales silvestres afectados por ese siniestro; así como crear un plan de reforestación de los bosques en esa región oriental del país.

Más de cinco mil 500 personas, entre ellas autoridades nacionales, departamentales, municipales, brigadistas y voluntarios participan en las labores.

También se cuenta con el apoyo del SuperTanker, los helicópteros Sikorsky y el Chinnok; el avión ruso Ilyushin y otras aeronaves que ejecutan operaciones en el área para disminuir el fuego.

La emergencia nacional es un instrumento legal que ha permitido recibir la cooperación internacional, tanto de países solidarios de diferentes continentes como de organismos financieros y políticos.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/202959-denuncian-actos-provocadores-contr-presencia-de-evo-morales-en-la-onu>



Radio Habana Cuba